

Erklärung

9. Februar 2026

Erklärung von Christine Lagarde, Präsidentin der Europäischen Zentralbank

Ich habe großen Respekt vor der persönlichen Entscheidung von François Villeroy de Galhau, nach elf Jahren treuer und engagierter Arbeit für das Gemeinwohl Frankreichs und Europas als Präsident der Banque de France zurückzutreten.

Der EZB-Rat hat enorm von seinem Realismus in Verbindung mit seinen starken Überzeugungen und seiner Vision für Europa profitiert, die er stets zum Ausdruck brachte. Seine freundliche, teamorientierte und gut gelaunte Art und seine vielseitigen und immer punktgenau formulierten Beiträge haben unsere Diskussionen sehr bereichert.

In diesem Sinne übernimmt er nun den Vorsitz der Fondation des Apprentis d'Auteuil. Dort wird er seine Talente im Rahmen von Bildungs-, Sozial- und Berufsbildungsprojekten für schutzbedürftige junge Menschen und Familien einsetzen.

François wird immer ein Freund der EZB bleiben, und ich wünsche ihm alles Gute für seine wichtige neue Aufgabe.